
Уважаемые садоводы СНТ «НИВА» 

 

В воскресенье 10 сентября 2017 года состоялось очередное заседание 

Правления СНТ "Нива" (см. протокол собрания в разделе «Документы-Протоколы-

2017»). 

 

Общим голосованием выбрали Председателя СНТ "Нива" - Кулешову Елену 

Ивановну (участок №33). 

После заседания Правление вместе с кассиром-бухгалтером Щедриной Л.П. 

пересчитали денежные средства в кассе СНТ и составили Акт во избежание 

расходования денежных средств бывшим председателем Гнеушевым С.Е. 

 

На сегодняшний день бывший председатель СНТ "Нива" не передал никаких 

документов, печать, права управления подачей электроэнергии и запрещает 

бухгалтеру-кассиру подписывать с вновь избранным Председателем трудовой 

договор. 

 

В связи с вышеизложенным у Правления возникли сложности с выполнением 

решения общего собрания и заключением договора с компанией на устройство 

дорожного покрытия. 

 

Правление продолжает активную работу над решением этих вопросов и очень 

позитивно настроено! 

 

С уважением, 

председатель СНТ «НИВА» 

Кулешова Е.И. 

 

 

 


